

Elisbet y Becali destacan en lides de natación



Elisbet Gámez

La Habana, 27 nov (JIT).- Las cubanas Elisbet Gámez y Andrea Becali destacaron en sendas competencias de natación en Francia y República Dominicana.

Gámez, la mejor nadadora cubana de los últimos años, cerró con un título y una medalla de plata en el Meeting Internacional de Natación de Lyon, Francia, y fue reconocida como la mejor ondina y el tercer concursante más destacado.

En piscina de curso corto (25 m), Elisbet triunfó en los 200 metros estilo libre con excelente tiempo de 1:57.52 minutos, muy cerca de su primacía nacional impuesta en 2022.

«Me sentí súper bien todo el tiempo. Estoy contenta doblemente porque me pegué al récord nacional sin estar en forma, señal de que las cosas están saliendo bien en el entrenamiento», manifestó Gámez al diario digital JIT.

La destacada ondina también había logrado antes platas en los 100 libre con 55.54 segundos y en los 50 con 25.80 segundos, aunque en la clasificatoria había estampado 25.67 para borrar su propio récord nacional de 25.82.

Por su parte, Andrea Becali se llevó dos títulos en el cierre del certamen Internacional Delfines del Naco en Santo Domingo, República Dominicana, para llevarse cuatro coronas en la justa.

Andrea sumó medallas doradas en 200 y 400 metros libre, y en 100 y 200 espalda, así como la de plata en los 100 libre, para llevarse el trofeo de nadadora con más medallas y Cuba terminó como la selección nacional más destacada.

Otra cubana, Laurent Estrada, también aportó unidades por sus preseas de plata en los 400 libre, los 200 espalda y los 100 mariposa.

Becali y Laurent continuarán en Santo Domingo hasta el 17 de diciembre, en una base de entrenamiento e cara a próximas competencias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/340538-elisbet-y-becali-destacan-en-lides-de-natacion>



Radio Habana Cuba